

## Die Hexe und der Zauberer

Es war einmal ein kleiner Junge, der wollte Zauberei lernen. Also versuchte er es. Er schaffte es aber nicht, obwohl er alles dazu getan hatte.

So beschloss er zu Merlin zu gehen, der konnte zaubern. Als er bei ihm ankam, fragte der Bub, ob er Zauberei lernen dürfte. Merlin hatte nichts dagegen, sie fingen an zu üben. Der Bub hatte großen Spaß dabei, zuletzt verzauberte Merlin den Buben in einen Vogel. Beide lernten sie fliegen. Aber als der Bub einen Adler sah, erschrak er und flog schnell nach unten. Er landete in einem Haus. Dieses Haus gehörte einer Hexe. Sie sperrte den verwandelten Vogel ein und wollte ihn umbringen. Aber der Vogel flog weg und die Hexe ärgerte sich.

Nach dieser Rettung verwandelte Merlin den Vogel wieder in einen Buben.